
平成３０年９月２０日 中郷地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成３０年９月２０日（木） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：中郷公民館 

主な対象：中郷地区 

参 加 者：４２人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

木ノ芽橋南交差点付近の歩道

拡幅について 

中郷地区の多くの中学生が自転車通学で歩道を走行してお

り、最近、歩行者との接触事故が多発しているので、歩道を

拡幅してほしい。 

北陸新幹線敦賀開業に向けた

駅東の整備について 

駅西の立体駐車場や複合施設などの整備計画に対し、駅東に

ついてはどういったビジョンを持っているのか教えてほし

い。 

敦賀南スマート IC 開通に伴う

周辺地域の開発イメージにつ

いて 

敦賀南スマート ICが開通したことによって、周辺地域の開発

にどのような可能性があるのか、もしくはどういった方向性

を考えているのか教えてほしい。 

坂ノ下の観音堂の修繕につい

て 

観音堂が老朽化しているので、今後の存続のため、修繕をお

願いしたい。 

国立病院と敦賀病院における

病院間の連携について 

医療機器の導入など、市内の病院同士が連携することで、市

民が治療を受けやすくなるような体制をつくってほしい。 

はぴねす音頭の敦賀まつりで

の披露について 

国体を盛り上げるために、はぴねす音頭を敦賀まつりの民謡

踊りの夕べで披露することをお願いしたところ、休憩タイム

のみでの披露となった。年配の方にも踊れる音頭なので、披

露する場をもっと持たせてほしかった。 

古田刈区の歩道の街路樹の剪

定を毎年実施してほしい 

歩道の街路樹は２年に一度剪定をしてもらっているが、落ち

葉が排水溝にたまるので、従来よりも早い時期に、毎年剪定

を行ってほしい。 

中郷公民館前の市道を拡幅し

てほしい 

市道の車幅が狭い。現在は交通量も多くなっているので、拡

幅をお願いしたい。 

坂ノ下交差点で、国道から県道

に入る道について 

車幅が狭いため、大型トラックが曲がり切れていない。通勤

時間帯には特に混雑するので、拡幅のため、県との橋渡しを

してほしい。 

災害時の避難場所について 中郷地区住民が避難場所のプラザ萬象まで行くのは遠いた

め、近いところに避難場所をつくってほしい。 



岡山公園の整備について 公園の樹木がうっそうとしており、台風の際には大木が倒れ

て危険だったため、整備してほしい。 

中郷公民館にバス停が設置さ

れていないことについて 

中郷公民館だけバス停が近くにないことに疑問を感じる。公

民館を通るバスのルートを検討してほしい。 

市役所の部署間の連携につい

て 

先日の台風で赤レンガ倉庫のところで倒木があったが、２週

間ほど放置されていた。市の職員は、状況を把握した時点で

すぐに部署間で連携し、対応すべきではないか。 

 


